
【本报讯】政府计划在
印度尼西亚东部，特别是
在马鲁古建立全国鱼仓。

全国鱼仓被宣布为具
有 巨 大 投 资 价 值 的 国 家
战 略 项 目 。 因 为 包 括 在
印 度 尼 西 亚 东 部 马 鲁 古
建设海港和综合工业区。

按计划，这安汶新港
将当成枢纽港口，为印度
尼 西 亚 东 部 直 接 出 口 到
海外的货物提供服务。

海事和渔业部发言人
哇赫尤．穆利亚迪（Wa-
hyu Muryadi）称，目前该计
划仍处于初步准备阶段，
而且还在等待降低预算。

哇 赫 尤 于 周 日（25/9/
2922）对媒体说：“没有任
何进展，因为没有预算，”

他进一步表示，在筹
备方面，交通部将牵头筹
备 建 设 安 汶 港 作 为 与 渔
业 活 动 中 心 相 结 合 的 港
口。

目前，省政府正在设
计鱼市，并且正在等待投
资者。

他 补 充 说 ：“ 海 事 和
渔 业 部 正 在 为 振 兴 本 基
纳（Benaji）、图 阿 尔（Tu-
al）、萨 温 拉 基（Saumlaki）
等 地 已 有 的 基 地 港 口 做
准备。” （松鹤）

【本 报 讯】印 尼 可 再
次感到自豪，因为松下印
尼（PT Panasonic Manufac-
turing Indonesia）有 限 公 司
生产的电冰箱，被国际市
场接受。

周五（9 月 23 日），松
下 印 尼 首 次 对 柬 埔 寨 出
口冰箱，柬埔寨以前是松
下越南的市场。

在一年前的 2021 年 9
月 23 日 ，工 业 部 长 阿 古
斯 （Agus Gumiwang Kar-
tasasmita）出 席 了 松 下 印
尼 首 次 向 日 本 市 场 出 口
洗衣机的放行仪式，这是
从松下中国转移的结果。

电冰箱产品是印尼出
口价值较高的产品之一。
2021 年 电 冰 箱 出 口 额

3.744 亿 美 元 。 印 尼 电 冰
箱的高出口价值，其中之
一来自松下印尼的贡献，
该公司将 40%的电冰箱出
口到亚洲和中东市场。

除 日 本 、香 港 、马 来
西亚、缅甸、阿联酋、科威
特和阿曼外，柬埔寨是松
下 印 尼 冰 箱 出 口 目 的 地
的 第 八 个 国 家 。 除 了 电
冰箱，松下印尼还出口音
响 产 品 、水 泵 、洗 衣 机 等
等电子产品。

松 下 印 尼 自 1970 年
开始在印尼运营。目前，
松下印尼 拥有 1,990 名员
工 和 30 多 个 出 口 目 的 地
国家，覆盖亚太、中东、非
洲、欧洲和美洲地区。

（松鹤）

【本报讯】从业党总主
席兼经济统筹部长艾朗卡
表示，大印党加入印度尼西
亚 统 一 联 盟（KIB）的 可 能
性一直存在。

据了解，艾朗卡近期会
见了大印尼行动党总主席
兼国防部长普拉波沃。

他 于 周 五（23/9）在 雅
京西区从业党总部办公室
被问及此事时说，可能性总
是存在的。

艾朗卡解释说，作为佐
科维政府的一名部长，他于
普拉波沃之间的沟通非常
顺畅。

在与普拉波沃的会面
中，艾朗卡还讨论了食品安

全的处理。他说，当然，我
们会讨论相关的计划，尤其

是那些与处理粮食安全有
关的计划。我今天早上也
见过他，所以我们会密切协
调。

然而，艾朗卡承认他不
想 急 于 让 其 他 政 党 加 入
KIB。 原 因 是 2024 年 大 选
的议程还很长。

目前，KIB 有 3 个政党，
即从业党、国民使命党和团
结建设党。与此同时，艾朗
卡确保 KIB 将继续运行，即
使团结建设党总主席苏哈
梭更换为马迪奥诺。

艾朗卡说，我们继续奋
斗，没有变化。 （Irw）

艾朗卡（左）会见普拉波沃

艾朗卡会见普拉波沃
KIB或将邀大印党加盟赢得大选

【本报讯】周 六（24/9)，
印度尼西亚农民联盟与工
人党的群众在雅加达市中
区的群马雕像钱举行抗议
活 动 。 下 午 2 点 23 分 左
右，示威群众开始离开现
场。

工 人 党 主 席 赛 义 德·
伊克巴尔与印度尼西亚农
民联盟秘书长鲁里就与总
统府代表的会晤结果发表
声明后，示威群众开始散
去。

在 这 次 示 威 行 动 中 ，
示 威 群 众 提 出 了 多 项 诉
求。 首先，敦促政府进行
土地改革。工党敦促政府
确保农民拥有土地谋生，
并考虑农民的福利。

此 外 ，群 众 呼 吁 政 府
不 要 将 农 民 定 为 刑 事 犯

罪，只因他们争取实现土
地改革。

示威群众提出的另一
个诉求是拒绝《综合就业
法》。 理 由 是《综 合 就 业
法》不仅伤害了员工的利
益，而且对农民产生了不
良影响。

伊克巴尔指出，我们反
对燃料价格上涨，燃料价格
的上涨使物价飙升，导致人
民的购买力急剧下降。 提
高燃料价格的政策是不明
智的，而且目前世界石油价
格正在下跌。一些国家的
Pertalite 和柴油质量更好，
可是价钱比我们的更加便
宜。 出于这个原因，在总
统府前举行示威的农民也
坚 决 拒 绝 燃 料 价 格 的 上
涨。 （亮剑）

农民在总统府前示威
要求政府进一步土地改革
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蕾特诺在纽约会见毛雷尔
【本报讯】蕾 特 诺 外

长 在 美 国 纽 约 工 作 访 问
期间，表达了对缅甸与阿
富汗的关心，讨论与缅甸
和 阿 富 汗 有 关 的 议 题 之
一是人道主义援助。

蕾 特 诺 外 长 在 与 国
际红十字会主席彼得·毛
雷 尔 的 会 晤 中 讨 论 了 这
一议题。这次会晤，蕾特
诺 谈 到 了 罗 兴 亚 难 民 的
状况；尽管发生了许多危

机，但罗兴亚难民问题需
要获得全世界的关注。

蕾特诺表示，在一个
面临许多危机的世界中，
避 难 所 中 罗 兴 亚 难 民 的
状况需要继续受到关注。

她 对 缅 甸 在 发 生 政
变后，缅甸的局势使罗兴
亚 难 民 的 遣 返 问 题 变 得
更加困难了。

她指出，缅甸政变后
变 得 更 加 困 难 将 罗 兴 亚

难民志愿地、安全地、尊
严 地 遣 返 回 国 。 对 缅 甸
的人道主义援助，必须不
受 歧 视 地 交 给 有 需 要 的
人手中。

关于阿富汗，蕾特诺
外 长 转 达 了 印 度 尼 西 亚
目前的优先事项，包括阿
富 汗 妇 女 接 受 教 育 的 问
题 。 她 还 阐 释 了 与 卡 塔
尔 为 阿 富 汗 局 势 进 行 的
合作，包括与神职人员之

间的对话。
蕾 特 诺 与 红 十 字 国

际委员会的会晤，是在美
国纽约举行的第 77 届联
合 国 大 会 的 一 系 列 会 议
期 间 举 行 的 。 这 次 会 议
是 国 际 红 十 字 会 主 席 即
将 结 束 任 期 的 告 别 会
议 。 印 度 尼 西 亚 和 红 十
字 国 际 委 员 会 开 展 了 大
量合作，包括对经历人道
危机的国家。 （亮剑）

牛头党将举行全国工作会议
或许会讨论2024年总统大选问题

【本 报 讯】周 四（22/
9），印尼斗争民主党秘书
长哈斯托表示，本党今年
将 举 行 一 次 全 国 工 作 会
议。关于时间安排，将与
总 主 席 梅 加 瓦 蒂 进 行 磋
商。

然而，哈斯托没有谈
及 全 国 工 作 会 议 是 否 也
将 讨 论 印 尼 斗 争 民 主 党
在 2024 年 推 举 的 正 副 总
统候选人的问题。

哈斯托只是强调，在
全国工作会议上，本党将

讨 论 更 受 人 民 信 任 所 做
的 努 力 。 我 们 将 讨 论 人
民 如 何 越 来 越 信 任 本 党
赢得选举的问题。

此 外 ，哈 斯 托 还 表
示，在举行全国工作会议
之前，印尼斗争民主党将
专 注 于 支 持 于 11 月 举 行
的 20 国 集 团 峰 会 。 我 们
完全支持国际活动，以展
示 印 度 尼 西 亚 的 外 交 政
策，即自由地积极参与建
设世界文明。

（亮剑）

印尼与国际红十字会将援助罗兴亚难民印尼与国际红十字会将援助罗兴亚难民

我国外交部长特蕾诺（右）会见国际红十字会主席彼得·毛雷尔

【本报讯】周六（24/9），
印度尼西亚政治参数执行
主 任 阿 迪（Adi Priyatno) 表
示，民主党总主席阿古斯
（AHY）抨击佐科维总统的
基础设施项目，无疑是犯
下了政治自杀行为。

阿古斯与民主党实际
上想刺穿佐科维主要政治
权力的核心。问题是，被刺
伤的对方要强大得多。因
此，阿古斯和民主党在受到
反击时无法进行辩护。

阿 迪 指 出 ，当 阿 古 斯
抨 击 佐 科 维 的 基 础 设 施
时，我曾警告他说，那是一
种政治自杀行为。根据实
地的数据和事实，都表明
佐科维时代的基础设施发
展比前政权更加积极。因
此，抨击佐科维时代基础
设施的举动是一个严重的
错误行为。当阿古斯的主
张和指控是信口开河时，
这是一个错误行为击。

最 近 ，由 于 阿 古 斯 的

声明，民主党和印尼斗争
民主党之间的政治温度上
升了。此外，印尼斗争民
主党的政客也发起了严厉
反击。

民主党副秘书长伊尔
万表示，佐科维的基础设
施发展是在上届政府开始
的大部分已完成规划的基
础上进行的。还有许多其
他权力比较，但这不是正
在辩论的问题的焦点。我
想说的是，阿古斯想要传

达的关于一年举行剪彩仪
式的道德信息是，印度尼
西亚的经济发展是可持续
的，包括未来政府将继续
发展佐科维未完成的建设
项目。 （亮剑）

专家称抨击佐科维基础设施项目
无疑是民主党总主席的政治自杀行为

印尼政治参数执行主任阿迪

松下印尼首次向柬埔寨出口电冰箱

国家鱼仓方案，你好！

【本报讯】Charta Politika
调查机构发布了与即将到
来的 2024 年总统大选，潜
在总统候选人的可选性有
关的最新调查结果。

在 调 查 结 果 中 ，中 爪
哇省长甘贾尔仍然占主导
地位，其可选性超过 30%。

Charta Politika 调查机构
执行董事尤纳托·维贾亚指
出，这项调查只是针对 10
个人物进行了封闭式模拟。

周四（22/9），甘贾尔已
经 超 出 了 30% 大 关 ，即
31.3% 。 占 据 第 二 个 位 置

的是大印尼民主党总主席
普 拉 波 沃 ，为 24.4% ；然
后，在第三个位置上，是阿
尼斯，为 20.6%。

排在第四位的是西爪
哇省长里德宛为 7.9%，然
后是善迪亚卡为 2.5%，普
安 为 2.4% ，阿 古 斯（AHY）

为 2.2%，艾朗卡为 1.7%，埃
里 克 为 1.6% ，科 菲 花 为
1.1%。

此 外 ，关 于 目 前 民 众
公开讨论的话语，即普拉
波沃将在 2024 年总统大选
中与佐科维搭档的问题。
在调查中，大多数受访者

或对此表示不同意。
尤 纳 托 表 示 ，事 实 证

明，大多数人，即 57%的受
访者表示他们拒绝普拉波
沃 - 佐科维搭档的设想。

此 次 调 查 是 在 9 月 6
日 至 13 日 期 间 面 对 面 进
行的。受访者是已有权在
选举中投票的印尼公民，
即 年 满 17 岁 的 印 尼 公
民。受访者通过多阶段随
机 抽 样 方 法 选 出 ，共 有
1220 名 受 访 者 。 同 时 ，调
查的误差幅度为 2.82%，置
信水平为 95%。 （亮剑）

民调称大选总统候选人
甘贾尔可选性超30%
遥遥领先其他人选

【本报讯】印 尼 斗 争 民
主党中央理事会主席普安
日前表示，如果有人希望
她将来成为印度尼西亚总
统 ，非 常 感 恩 。 即 便 如
此，是否在即将到来的总
统选举中被推举的问题，
这取决于印尼斗争民主党
的主席梅加瓦蒂的决定。

普安的声明是在西爪

哇 双 木 丹 县（Sumedang）进
行工作访问时发表的。当
地居民祈祷普安能成为总
统。普安的到来受到了居
民们的热烈欢迎，许多居
民 争 先 恐 后 地 与 普 安 握
手。

居 民 们 高 呼 ，普 安 是
总统，普安是总统，普安是
总统。

普安随后叫来了一位
名叫罗姆拉的居民上台。
罗姆拉兴奋地走到普安身
边，表达了她的喜悦。罗
姆拉表示，我想见普安女
士，并提出我的愿望。

普安问洛姆拉是了解
她是什么人，并愿意早早
就等待她的到来。

罗 姆 拉 声 称 ，很 清 楚

普安是什么人。普安女士
是国会议长，是梅加瓦蒂
夫人的女儿，也是印度尼
西亚未来的总统。

众 所 周 知 ，普 安 所 在
的印尼斗争民主党至今尚
未宣布推举什么人为 2024
年 大 选 的 正 副 总 统 候 选
人。

（亮剑）

普安：如果有人想让我当总统
非常感恩，但这是属于梅加瓦蒂总主席的权限

【本报讯】政府计划在
西 巴 布 亚 省 马 诺 瓜 里 县
马 诺 瓜 里 镇 建 造 巴 布 亚
青年创意中心大楼。

现在，马诺瓜里地方
政 府 已 将 两 公 顷 土 地 授
予 国 家 情 报 局（BIN），用
于 建 造 巴 布 亚 青 年 创 意
中心大楼，预计其行政程
序 将 在 不 到 一 个 月 的 时
间内完成。

马诺瓜里副县长艾迪
（Edi Budoyo）于周日（2022
年 9 月 25 日）在西巴布亚
省 马 诺 瓜 里 县 东 马 诺 瓜
里 镇 白 沙（Pasir Putih）地
区一家餐厅说：“（政府赠
送的地皮）用于巴布亚青
年 创 意 中 心 的 活 动 。 授
予 的 土 地 面 积 为 两 公
顷。”

艾迪希望通过青年创

意中心大楼的建设，年轻
人能开展积极的活动，提
高他们的技能和软技能，
以 支 持 和 加 速 提 高 巴 布
亚 和 西 巴 布 亚 社 区 的 福
利。

西巴布亚地区印尼红
十 字 会 协 调 员 西 蒙（Si-
mon Tabuni）对马诺瓜里的
青 年 创 意 中 心 的 建 设 表
示欢迎。

他感谢国家情报局、
地 区 政 府 以 及 推 动 和 实
现建设的各方人士。

根据西蒙的说法，青
年 创 意 中 心 大 楼 将 成 为
整个巴布亚，尤其是西巴
布亚年轻人的发展之处。

稍后将有各种培训培
养青年人才，提高他们的
人力资源。

（松鹤）

为推动和改善经济
BIN倡议在马诺瓜里建造青年创意中心大楼


